



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 10 DE JANEIRO DE 2017

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL  
2017年開運 西年絵馬  
南米神宮  
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP  
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitioista.org.br

ANO XX - Nº 4669

R\$ 4,00

# 駐韓大使が一時帰国

【共同】政府は9日、韓国・釜山の日本総領事館前に慰安婦被害を象徴する少女像が設置されたことへの対抗措置として、長嶺安政・駐韓大使と森本康敬・釜山総領事を一時帰国させた。長嶺氏は10日にも安倍晋三首相に現状を報告し、今後の対処方針について指示を受ける見通しだ。両国の対立が長期化すれば、北朝鮮対応のため強化してきた日韓や日米韓の連携に悪影響が出る懸念もあり、首相の判断が焦点となる。



## 「ブーチン氏指示」明記

大使の一時帰国は召還に次ぐ強い抗議を示す措置。日韓外交筋によると、帰国情報は数日から1週間程度とみられる。が、その間に日本政府が求められる少女像撤去の動きがある見通しはない。韓国側の新たな措置がないまま長嶺氏が帰任すれば、自民党の保守派などから日本政府への不満が高まると指摘した。ロシアの信頼を損ね、民主党候補クリントン氏の名譽を傷つけて当選しないよう、「選挙結果に全く影響はない」とも強調した。ロシアの信頼を損ね、民主党候補クリントン氏の名譽を傷つけて当選しないよう、「選挙結果に全く影響はない」とも強調した。

（ワシントン共同）米大統領選にロシアがサイバー攻撃で干渉したとする疑惑を巡り、米情報機関を統括する国家情報長官室は6日、ロシアのブーチン大統領がトランプ大統領選の勝利を示したと明記した報告書を公表し、クラッパー国務長官は国家安全保障局（NSA）や中央情報局（CIA）のトップらと共にトランプ氏に報告した。ロシアの目的について報告書は、米国に対する民主主義プロセスに対する国民攻撃があつたことを認め

トランプ氏の選挙勝利狙う

（ワシントン共同）米大統領選にロシアがサイバー攻撃で干渉したとする疑惑を巡り、米情報機関を統括する国家情報長官室は6日、ロシアのブーチン大統領がトランプ大統領選の勝利を示したと明記した報告書を公表し、クラッパー国務長官は国家安全保障局（NSA）や中央情報局（CIA）のトップらと共にトランプ氏に報告した。ロシアの目的について報告書は、米国に対する民主主義プロセスに対する国民攻撃があつたことを認め

成人の日 振り袖披露「元気な村を」

## 住民支援続ける新成人

（共同）熊本地震を機に大学を休学、帰郷した。港で記者団に少女像設置と、帰国情報は数日から1週間程度とみられる。が、その間に日本政府が求められる少女像撤去の動きがある見通しはない。韓国側の新たな措置がないまま長嶺氏が帰任すれば、自民党の保守派などから日本政府への不満が高まると指摘した。ロシアの信頼を損ね、民主党候補クリントン氏の名譽を傷つけて当選しないよう、「選挙結果に全く影響はない」とも強調した。

（ワシントン共同）米大統領選にロシアがサイバー攻撃で干渉したとする疑惑を巡り、米情報機関を統括する国家情報長官室は6日、ロシアのブーチン大統領がトランプ大統領選の勝利を示したと明記した報告書を公表し、クラッパー国務長官は国家安全保障局（NSA）や中央情報局（CIA）のトップらと共にトランプ氏に報告した。ロシアの目的について報告書は、米国に対する民主主義プロセスに対する国民攻撃があつたことを認め

朴槿恵政権への姿勢を緩めない考えだ。日本との防衛協力は維持したいが、それが国会の弾劾訴追で朴氏の職務が停止された韓国は国政がまひ状態で、政府に世論の抵抗を強いられる。岸田文雄外相は、訪問先のチエコでの反対しているとして、意に反しているとして、

# 慰安婦少女像設置に対抗 北朝鮮対応、悪影響懸念

（共同）韓国が高く評価した日本の問題を日本は履行しないため、日韓や日米韓の安寧問題とは別に、北朝鮮対応に支障を求める。北朝鮮の安寧問題を象徴する少女像が設置され、北朝鮮対応のため強化してきた日韓や

（共同）韓国は高く評価した日本の問題を日本は履行しないため、日韓や日米韓の安寧問題とは別に、北朝鮮対応に支障を求める。北朝鮮の安寧問題を象徴する少女像が設置され、北朝鮮対応のため強化してきた日韓や

（共同）韓国は高く評価した日本の問題を日本は履行しないため、日韓や日米韓の安寧問題とは別に、北朝鮮対応に支障を求める。

セーラ  
元側近が○社からの裏金受領  
10年の大統領選の際に  
レバトリーアソン法で手続き済

民主社会党(P S D B)のジヨゼ・セーラ現外相が2010年の大統領選に出馬した際、ラヴァ・ジャット作戦(L J)最大級の汚職企業のオデブレヒト社(○社)が裏金を支払ったことを受け取った同党的元下院議員が認めたと7月付紙が報じている。○社からの金の受け取りを認めたのは、P

1月10日、オデブレヒト社が検察庁と行つていたJでの司法取引(報



セーラ外相 (Tomaz Silva/Agência Brasil)

# マナウス騒動 またも4人の囚人が死亡

アレシャンドレ・デ・モラエス法相  
(Marcelo Camargo / Agência Brasília)

## 全州保安局長会議17日に

【既報関連】伯国北部アマゾナス(AM)州マナウス市の州立ライムンド・ヴィダル・ペツソア判事刑務所(以下、公立刑務所)で8日未明、少なくとも4人の囚人が殺され(内3人は斬首)、8人が負傷したと、9日付伯字各紙が報じた。

# 連邦政府に援助求める各州 ロライマ州へはFN派遣

【既報関連】伯国北部アマゾナス(AM)州マナウス市の州立ライムンド・ヴィダル・ペツソア判事刑務所(以下、公立刑務所)で8日未明、少なくとも4人の囚人が殺され(内3人は斬首)、8人が負傷したと、9日付伯字各紙が報じた。

アレシャンドレ・モラエス法相は、8日未明の暴動は犯罪組織同士の抗争が原因ではないとしている。

殺人が発生した時、現場の警備は2人しかいない。事件後、2人の囚人が行方不明になつて、AM州政府が緊急で使用を再開した刑務所での出来事だ。

1月1日に暴動が発生したアントニオ・ジョビン複合刑務所(C o m P a j)には州都第一コマンド(P C C)所属の囚人と、P C Cと対立するコマンド・ヴエルメー( C V )系のアミリア・ド・ノルテ(F D N)所属の囚人が収監されていた。

AM州で1月1日から2日にかけて発生した暴動では、184人が脱走し、内166人が未だに逃走中だ。

AM州で1月1日から2日にかけて発生した暴動では、184人が脱走し、内166人が未だに逃走中だ。

AM州で33人が殺され、4日もパライバ州で死者2人が出る暴動が起きた。







特別寄稿

# 日本人の姿はどう出来た?



「日本人の姿」はどう出来た? それは普段あまり気にならないのですが、現代このように差が出たのだろう? と考へてみたいと思います。

聖市在住

駒形秀雄

度では変わらず、親先に外れて、異なる姿が生まれます。それが遺伝の法則です。長期間の旱魃や長雨による食料の不足、或は火山の大爆発による食料の不足、或は世界の三大人種を全部点検に取り上げたのではとても時間も能力も足りませんから、ここで

は私達に特に関係の深い

祖父母から住んでいた、ブラジルにも居るインド人(INDIAN)の祖先は、獲物を追うな

う一つ、南北アメリカ大陸に昔から住んでいたケースが増えたのです。この子孫が増えたの

だというなら、ああ、成

った姿、形の子(モンゴロイド)が生まれてき

た。この子孫が増えたの

が、今日では自然です。

この遺伝原因説に対し、いや住む土地の気候や食物によつて人間の形は変わつて、

同じアフリカから世界に広がつた人類の一いつが西欧人となり、他方

が蒙古ロイドとなつたのが西欧人となり、他方

が蒙古ロイドとなつたのが蒙古ロイドとなつた。

他にもそれの人種が下に尖つた。それで細

い筋をつけたのでアゴが発達し

て来た。その角顎に

は蒙古ロイドが蒙古ロイド

が蒙古ロイドが蒙古ロイド

が蒙古ロイ



